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WWAARRUUMM  DDAASS  BBUUNNDDEESSIINNSSTTIITTUUTT  FFÜÜRR  AARRZZNNEEIIMMIITTTTEELL  UUNNDD  MMEEDDIIZZIINN--

PPRROODDUUKKTTEE  ((BBFFAARRMM))  NNIICCHHTT  FFÜÜRR  DDIIEE  FFRRAAGGEE  ZZUUSSTTÄÄNNDDIIGG  IISSTT,,  OOBB  DDEERR  

VVEERRTTRRIIEEBB  DDEERR  EE--ZZIIGGAARREETTTTEE  AALLSS  GGEENNUUSSSSMMIITTTTEELL  ZZUULLÄÄSSSSIIGG  IISSTT  
 
In der 62. Sitzung vom 13.01.2009 stellte das Bundesinstitut für Arzneimittel und 
Medizinprodukte (BfArM) fest (Seite 5, Punkt 7, vorletzter Absatz): 
 
"Die E-Zigarette wird derzeit als Genussmittel vertrieben. Die Abgrenzungsfrage, ob dies zulässig ist, 
liegt nicht im Verantwortungsbereich des BfArM." 

 
Alle anderslautenden Behauptungen sind also falsch. 
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